

RCEME GEMRC

Adj Pamerleau, CD

Après 18 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adj Pamerleau prendra sa retraite le 10 juin 2022.

L'Adj Pamerleau s'est enrôlé le 25 mars 2004 en tant que Technicien en système de conduite du tir. Après avoir complété son QMB à Saint-Jean-sur-Richelieu, il a rejoint l'école du GEMRC à Borden pour effectuer son cours de métier NQ3. Une fois son cours complète en mai 2005, il a été muté au 5^e Bataillon des Services (5 Bon Svc) à Valcartier pour compléter son FCT. Après avoir terminé son NQ5 en mai 2007, il a été muté au 12^e Régiment Blindé du Canada et a été déployé à 2 reprises en Afghanistan : d'avril 2009 à octobre 2009 et de mai 2010 à juin 2010.

En juillet 2011, il fut promu au grade de cplc et muté de nouveau au 5 Bon Svc. Durant son service avec cette unité, il retourna en Afghanistan de juillet 2011 à mars 2012. En août 2014, il fut muté au 1R22R où il participa à un TAV sur OP UNIFIER en Ukraine de mars 2016 à avril 2016.

Promu au rang de sgt en septembre 2016, il fut affecté au poste de sgt auxiliaire au 1R22R. En juin 2019 il retourna au 5 Bon Svc comme Sgt TEOT. Promu à son grade actuel en juin 2020, il fut finalement muté au 202DA à Montréal, Québec dans la position qu'il occupera jusqu'à sa retraite des FAC.

Éric tient à remercier tous ses confrères de travail, ainsi que l'ensemble du personnel qu'il a eu la chance de côtoyer tout au long de sa carrière.



WO Pamerleau, CD

After 18 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Pamerleau will retire on 10 June 2022.

Wo Pamerleau enrolled on 25 March 2004 as an Electronic Optic Technician. After his BMQ in Saint-Jean-sur-Richelieu, he was sent to the RCEME School in Borden where he did his QL3 course. Once his course completed in May 2005, he was posted to 5 Service Battalion (5 Svc Bn) in Valcartier to do his OJT program. Upon completing his QL5 course in May 2007, he was posted to the 12^e Régiment Blindé du Canada and was deployed twice to Afghanistan: from April to October 2009 and from May to June 2010.

In July 2011, he was promoted to the rank of MCpl and was posted back to 5 Svc Bn. While he was posted there, he went back to Afghanistan from July 2011 to March 2012. In August 2014, he was posted to 1R22R and was sent on a TAV for Op UNIFIER in Ukraine from March to April 2016.

Promoted to the rank of Sgt in September 2016, he was employed as the Ancil Sgt at 1R22R. In June 2019, he was sent back to 5 Svc Bn as EO Tech Sgt. Promoted to his current rank of WO in June 2020, he was finally posted to 202WD Montreal in the position he will occupy until his retirement from the CAF.

Éric wishes to thank all his coworkers as well as everyone he had the chance to work alongside throughout his career.



Arte et Marte

RCEME GEMRC

L'Adj Pamerleau ne souhaite pas avoir de cérémonie de départ dans la dignité (DDD), mais organisera vraisemblablement une rencontre amicale avec certains individus à une date ultérieure. Vous pouvez transmettre vos messages de bonne retraite à l'adjum Pelletier à Marc.Pelletier5@forces.gc.ca.

WO Pamerleau does not wish to have a Departure with Dignity (DWD) ceremony, but will likely arrange a friendly meeting with some individuals at a later date. You can send your happy retirement messages to MWO Pelletier at Marc.Pelletier5@forces.gc.ca.



Arte et Marte